

# Wo Helfer auf Suchende treffen

**Villingen-Schwenningen** - Internetplattformen bringen im digitalen Zeitalter schon seit Jahren Angebot und Nachfrage zusammen. Das Prinzip ist nicht neu. Wohl aber der Gedanke, der hinter dem lokalen Ehrenamtsportal [www.ehrenamt-vs.de](http://www.ehrenamt-vs.de) steht, das demnächst in Villingen-Schwenningen online gehen wird. Initiiert hat es Joachim Spitz, Chef der ProKids-Stiftung VS, nachdem er schon lange darüber gegrübelt hat, wie man Leute, die Hilfe geben wollen und welche, die Hilfe brauchen, mit noch höherer Effizienz noch schneller zusammenbringen kann.

Am Freitag, 7. Oktober, bietet der ausverkaufte Benefizabend der Stiftung mit dem TV-bekanntem Kabarettisten Christof Sieber in der Neuen Tonhalle den idealen Rahmen, um die Plattform freizuschalten. Mit dabei bei diesem symbolischen Akt ist ProKids-Schirmherr Thorsten Frei (CDU). Er will es sich nicht nehmen lassen, bei diesem Meilenstein dabei zu sein. „Dieses Projekt ist nicht nur für Villingen-Schwenningen sehr wichtig, sondern für die Gesellschaft überhaupt“, lobt er.

Die neue Ehrenamtsplattform lässt sich dank einer App, die Programmierer Nikola Hack für Mobilgeräte entwickelt hat, unkompliziert aufrufen. Die App gibt es in allen App-Stores. „Damit ist dieses neue Angebot extrem niederschwellig“, meint Spitz. „Man muss sich nur registrieren und kann dann ehrenamtliche Unterstützungsangebote suchen oder selber machen.“ Der Zugang ist kostenlos und für alle offen. Allerdings ist die Hilfsbörse vorerst auf die Doppelstadt beschränkt. Das Gebiet weiter zu fassen, hätte aus Sicht der Macher im Moment keinen Sinn ergeben. „Die Wege müssen kurz bleiben. Sonst funktioniert das nicht“, sagt ProKids-Chef Joachim Spitz. Später lässt